



## ALIMENTATION

# Letseat

Basée à Limoges, l'entreprise Letseat est spécialisée dans la livraison de repas à domicile.

Publié le 1 Juin 2021

La plateforme LetsEat.fr recense des **centaines de plats disponibles sur le territoire de Limoges Métropole**.

Là où les sites comme TheFork ou UberEats recensent avant tout les enseignes, LETSEAT choisit de parier sur le plat en lui-même. L'occasion de faire de belles découvertes gustatives. Inspiré des applications Instagram ou encore Tinder, **l'utilisateur choisit le plat qui lui tape à l'œil, puis décide soit de le manger sur place et donc de réserver une table, soit de l'emporter ou encore de le faire livrer**. Actuellement disponible sur Limoges, LETSEAT souhaite se développer sur l'hexagone. Pour cela, la start-up est accompagnée par **l'AVRUL, l'incubateur installé à ESTER Technopole**.

LetsEat est située à ESTER Technopole, à Limoges. Consultez le site Internet [www.letseat.fr](http://www.letseat.fr) pour en apprendre davantage sur cette entreprise. ([https://www.letseat.fr/se\\_geolocaliser](https://www.letseat.fr/se_geolocaliser))

